



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con la alcaldesa de Campos del Río

26.abril.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, y el Comisario Adjunto, Adolfo Mérida, han mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Campos del Río, María José Pérez Cerón, acompañada por representantes de las comunidades de regantes del municipio.

Durante el encuentro, la alcaldesa ha mostrado su disposición para firmar un convenio con el organismo de cuenca para una mejor gestión en el desarrollo de actuaciones cofinanciadas de conservación y mantenimiento de cauces de Dominio Público Hidráulico (DPH).

Al respecto, la CHS ha declarado su interés en llevar a cabo dicho acuerdo con el Ayuntamiento de Campos del Río para agilizar las tareas relacionadas con la preservación del DPH dentro de la zona urbana, así como la periurbana.

Por otra parte, los regantes del Río Mula han preguntado por la situación administrativa en la que se encuentran sus derechos inscritos en el registro de aguas toda vez que los tradicionales fueron permutados por los procedentes de la EDAR industrial, pero al cerrarse las industrias de la población no existen caudales disponibles, para su aprovechamiento.

Desde la CHS se ha comprometido con los regantes a estudiar los caudales que pudieran ser utilizados en sustitución de los procedentes de la EDARI, recuperando los volúmenes iniciales de sus inscripciones del río Mula.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.